

MINUTA DE REUNION DE LA COMISIÓN MUNICIPAL CONTRA LAS ADICCIONES

25 DE MARZO DEL 2014

Siendo las 10:15 hrs. del día 25 de Marzo del 2014, en las Instalaciones de (CAPA) Centro de Atención Para Adicciones Ubicado en la calle Ignacio Aldama de Zapotlán el Grande se inició la reunión de la Comisión Municipal de Prevención de Adicciones, con la bienvenida a cargo del Mtro. José Antonio Aguilar Chávez quien agradece al Lic. José Antonio Álvarez Moreno por permitirnos realizar la reunión en las instalaciones del Centro de Atención Para Adicciones (CAPA).

El maestro José Antonio Aguilar Chávez da una reseña de cómo se trabajara en la comisión municipal de prevención contra las adicciones y la distribución de las mesas de trabajo y con ello hacer un trabajo más integral y participativo. Continuo con la exposición de las posibles opciones para las primeras mesas de trabajo.

El Maestro Casiano Amador Villanueva, comenta que debemos crear un logo y un lema para la comisión municipal, esto para darle un sentido y una transcendencia mayor, con ello tener más presencia en las acciones, asu vez tener camisas con logos para una fácil identificación.

Comenta que debemos socializar el programa de la semana municipal de prevención de adicciones con las secundarias y con ello saber cómo cada una de ellas participaría, a lo referente en le concurso de carteles, argumenta que se haga

interno en las secundarias y ya los ganadores de cada secundaria serían los que participarían en el concurso de la comisión.

La dinámica de la semana municipal de prevención de adicciones tendría una dinámica parecida a la anterior pero aprendiendo de los errores y con ello mejorarla y con ello tener una mayor trascendencia y magnitud.

El doctor Alfredo Arias Arriaga comenta que deberíamos tener una reunión con los directores para socializar el proyecto de la comisión y a su vez trabajar en un seguimiento de las acciones y con ello hacer un trabajo mas integral.

A T E N T A M E N T E
"SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN"
"2014, 190 Aniversario de haberse otorgado el título de Ciudad"
Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jal. a 25 de Marzo del 2014


MGS. JOSE ANTONIO AGUILAR CHAVEZ

COORDINADOR DE SALUD MUNICIPAL


DEPARTAMENTO DE
SALUD MUNICIPAL



**ASITENCIA A REUNION DE LA COMISION MUNICIPAL
CONTRA LAS ADICCIONES EN ZAPOTLAN EL GRANDE JALISCO**



25 DE MARZO DEL 2014

| NOMBRE | DEPENDENCIA | FIRMA |
|-----------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------|------------------|
| Mónica Contreras de la Cruz. | Esc. Preparatoria Regional de Cd. Guzmán | |
| José Manuel Sánchez | Tránsito. Usp/ Zapotlán, Jal | |
| HELESTIANO REYES CORTEZ | CISAME Cd. Guzmán | |
| ENRIQUE ROMERO REYES EN REPRESENTACION DEL SINDICATO MUNICIPAL LIC. A. EMILIO FLORES CASILLAS | SINDICATURA MUNICIPAL GOB. MUNICIPAL | |
| José Antonio Aguilar Chavre | Coordinador Salud Municipal | |
| JOSE SALVADOR MEITA PIZANG | COORD. RED JUVENIL DIF MUNICIPAL | |
| Fernando Cortés Sánchez | Orquídea Roja Mexicana | |
| Rosario Villanueva Amado | DRSE | |
| JOSE ANTONIO ALVAREZ MORENO | CAPA ZAPOTLAN | |
| José Gpe. Navarro Zapata. | Seguridad Pública | |
| Alfredo Antonio Arias Amiguel | SSS. C.S.U. Guzmán | |
| Alfonso Barajas Martínez | Departamento de Salud y Bienestar del Centro Universitario del Sur. | |
| Erika Moreno Rojas en representación de la Lic. Xóchitl Hernández | Participación Ciudadana | Erika Moreno |